
DISPARITION DES ÉDITIONS D'IROISE

« L'édition d'Iroise sera supprimée à compter de janvier 2018 »

Dixit Jean-Michel Le Guennec, directeur régional de *France 3* Bretagne.

Suite aux ateliers mis en place par la direction à la fin du printemps, les salariés attendaient les conclusions qu'en tirerait le directeur régional de l'antenne Bretagne.

La mise en place de 4 ateliers participatifs (Numérique, Tissu régional, Organisation du travail et Proximité), avait pour but de restaurer la confiance entre la direction et les salariés en ouvrant des discussions sur un projet partagé et coécrit. Ces réunions devaient montrer le chemin que les salariés voulaient prendre.

Qui ne savait pas que l'enjeu majeur de cette démarche était la survie de la locale de Brest ?

C'est tellement vrai que les salariés se sont investis dans les groupes de travail, dont celui sur « la proximité ». Ses conclusions étaient claires : ***on ne touche pas aux éditions de Brest mais on les réajuste.***

La direction a tout simplement décidé d'ignorer cette recommandation

Ces réunions n'étaient donc qu'un alibi.
Les salariés se sentent bernés et manipulés.

**La direction voulait retisser le lien ténu de la confiance.
En allant à l'encontre des conclusions stratégiques
de ces ateliers, elle vient de couper le fil !**